
令和３年度「マイバッグ携帯キャンペーン」アンケート結果 

 

〇 実施日  令和３年１１月～１２月 

〇 実施場所 市内の計４か所(詳細は以下のとおり) 

〇 回答数  ４２９人 

 

区 店舗名 日程 時間 回答数 

堺 KOHYO（コーヨー）堺店 11月 20日（土） 10時～ 140 

美原 オークワ堺美原店 12月 15日（水） 10時 30分～ 90 

中 グルメシティ深井駅前店 12月 16日（木） 10時 30分～ 121 

堺 イオンモール堺鉄砲町 12月 25日（土） 13時～ 78 

合計  429 

 

【集計】 

年齢    

 № 項目 回答数 割合 

 (1) ３０歳代以下 42 9.8% 

 (2) ４０歳代 50 11.7% 

 (3) ５０歳代 82 19.1% 

 (4) ６０歳代 87 20.3% 

 (5) ７０歳以上 168 39.2% 

   無回答 0 - 

   合計 429 100.0% 
     

Q1:あなたは買い物時にマイバッグ（買った商品を入れて持ち帰る袋）を持っていきますか？ 

 № 項目 回答数 割合 

 (1)  ほぼ毎回持っていく 352 82.2% 

 (2)  時々持っていく 62 14.5% 

 (3)  持っていかない 14 3.3% 

   無回答 1 - 

   合計 429 100.0% 
     

Q2: レジ袋有料化後に、レジ袋を購入したのはどんなときですか？（複数回答可） 

 № 項目 回答数 割合 

 (1)  マイバッグを忘れた 223 52.0% 

 (2)  マイバッグに入りきらない 113 26.3% 

 (3)  ごみ袋として利用したい 65 15.2% 

 (4)  マイバッグを汚したくない（お弁当・惣菜など） 19 4.4% 

 (5) マイバッグを持ち歩くのが面倒 14 3.3% 

 (6) 購入していない 84 19.6% 

 (7) その他 8 1.9% 

     

     

     

     



Q3: レジ袋有料化によって、プラスチックごみ問題への関心は高まりましたか？ 

 № 項目 回答数 割合 

 (1) 高まった 161 37.6% 

 (2) 少し高まった 148 34.6% 

 (3) 変わらない 93 21.7% 

 (4) もともと高い 26 6.1% 

 
 

無回答 1 - 

 
 

 計 429 100.0% 
     

Q4: プラスチックごみの削減のために、マイバッグの携帯以外で取り組んでいることはありますか？

（複数回答可） 

 № 項目 回答数 割合 

 (1) マイボトルを持ち歩いている 189 44.1% 

 (2) レジ袋を再利用している 255 59.4% 

 (3) 店頭でスプーンやフォークをもらわない 109 25.4% 

 (4) 飲食店でストローを断っている 32 7.5% 

 (5) 詰め替え用商品を購入している 201 46.9% 

 (6) プラスチック製以外の代替素材の商品を購入している 30 7.0% 

 (7) 特にない 42 9.8% 

 (8) その他 6 1.4% 
    

 

Q5: 使い捨てプラスチックの削減について、ご意見等があれば自由にご記入ください。 

【回答（抜粋）】 

 ・原油も値上がりしているので、できる限りプラスチックごみが出ない容器を作ってほしい。 

 ・レジ袋有料化になれば、割引しないのか。 

 ・レジ袋の製造をやめればよい。 

 ・紙製品の応用範囲がもっと広がればよい。 

 ・レジ袋より他のプラスチックを減らせばよい。その方が効率的。 

 ・リサイクルして、ポイント制にしたらよい。 

 ・あまり意味が解らない。無くなったけど反対に袋を使う（無料の小さい袋を沢山使う）。 

 ・レジ袋有料化は納得できない。 

 ・意識が大切 

 ・これからもできることは、協力していきたいと思う。 

 ・いい素材のマイバッグが少ない。ごみの分別のできない人が多い。 

 ・完全にエコバッグにする。 

 ・店頭でスプーンやフォークを配るべきでない。 

 ・魚肉類のトレーが多くかさばるので、レジ袋よりもこちらを改善されたい。 

 ・まだ関心のない人が多いのでは？ 

 ・商品の包装を簡素化したらよいと思う。 

 ・全てが悪いわけじゃない。 

 ・もう慣れた。必ずエコ Bag持参。袋を大切に使っている。 

 ・道拾い、池、川などに散らばったごみやペットボトルが気になる。 

 ・環境保護のために、なるべく努力して減らしたい。 

 ・削減は環境のためになるのでよいと思う。 

 ・どれだけエコになっているのかわからないけど、有料なのでやっているだけ。 



 ・日本はプラスチックを使いすぎている気がするが、コンビニ文化で仕方ないのかなとも。コンビニ、

スーパーが努力するべきでは？ 

 ・地球温暖化のため、大いに進めてほしい。 

 ・プラスチック以外の材料を使用していきたい。 

 ・レジ袋がスーパーだけでなく、どこもくれなくなって不便。他になにかする事あるような気がするの

で、せめてスーパーの食品以外のレジ袋は無料に戻してほしい。 

 ・海への被害などについては、私達はごみ袋として使っているので、レジ袋にそんなにこだわらなくて

もいいと思う。団地に住んでいるので、生ごみや他のごみも袋に入れないと捨てられない。 

 ・過剰包装を防ぐために、店側が包装をするかどうか聞かないようにするべきだと思う。 

 ・詰め替え商品を買うメリットがもっとあれば、削減につながると思う。 

 ・環境にやさしいので良いと思う。 

 ・小売店等の商品で過剰包装やプラスチックの包装が必要でないものはしないようにすべき。 

 ・海が汚れるから、できるだけマイボトルなど持って行く。 

 ・洗うのが面倒くさい。あれがなければラクに分別できるのに。 

 


